

Globalcaja vuelve a regalar cultura en el 18 Festival Internacional de Circo de Albacete

- La entidad que, un año más, se convierte en patrocinador principal del Festival, sorteará entre todos los asistentes a las galas tarjetas 'Regala Cultura' dotadas con 50 euros, que podrán canjear por entradas para espectáculos de Cultural Albacete.

Albacete, 22 de enero de 2025. Globalcaja de nuevo hace realidad su compromiso con la cultura y lo hace respaldando el 18 Festival Internacional de Circo de Albacete que, del 6 al 23 de febrero, convertirá a la ciudad en epicentro del que está considerado como el mayor espectáculo del mundo.

La singularidad del histórico escenario del Teatro Circo de Albacete y el alto nivel de los 40 artistas procedentes de 18 países que se darán cita en esta edición, atraerán sin duda al público.

Con el apoyo de Globalcaja como patrocinador principal, la entidad demuestra su apuesta por la cultura, por las personas y por la ciudad de Albacete, "porque este Festival Internacional hace más fuerte la marca Albacete, ya que no se puede hablar de circo, sin hablar de Albacete", en palabras de la responsable de Comunicación, Marca y Patrocinios, durante la Gala de Presentación.

Desde la entidad, se valora el impacto económico que este evento, con sus 19 galas y los más de 12.000 espectadores que tuvo en la pasada edición, tiene sobre la ciudad, convertida en febrero como capital mundial del arte circense. De ahí que, "como bien dice nuestro director general, Pedro Palacios, el compromiso de Globalcaja trasciende lo cultural, porque el Festival tiene un impacto directo en el desarrollo social y económico de Albacete", destacó Mallol.

Además del patrocinio al propio Festival Internacional de Circo, Globalcaja quiere tener un reconocimiento hacia su público y lo hará sorteando en todas las galas tarjetas 'Regala Cultura' dotadas con 50 euros, que las personas afortunadas podrán canjear por entradas para los espectáculos que programa Cultural Albacete.

También, Globalcaja participa otorgando uno de los premios con los que el jurado internacional del Festival de Circo premia a los artistas que participan en la competición y colabora aportando las entradas para que los micromecenas del Festival de Circo puedan asistir a las galas.